

## **Bericht des Bürgermeisters**

### Top Ö 6

Am 13.01.2023 fand eine Veranstaltung der Handwerkskammer in der BBS Bersenbrück zum Thema Schule und handwerkliche Ausbildung statt.

Am selben Tag hatte die Freiwilligen Feuerwehr Fürstenau zur Jahreshauptversammlung eingeladen.

Der Neujahrsempfang der Stadt Fürstenau am 15. Januar war eine gelungene Veranstaltung, die gut besucht war. Viele Einwohner\*innen und Gäste aus Wirtschaft, Politik und den Vereinen waren erschienen. In diesem Rahmen wurden Mitbürger\*innen der Stadt Fürstenau, die sich im Ehrenamt besonders eingesetzt haben, durch Bürgermeister und Stadtdirektor ausgezeichnet. Musikalisch wurde die Veranstaltung durch die Kolpingkapelle Schwagstorf exzellent begleitet.

Zum Thema Breitbandausbau fand am 30. Januar eine Informationsveranstaltung im Sitzungssaal statt. Es kamen weit mehr Zuhörer als erwartet.

Die Räte der Samtgemeinde Fürstenau, der Stadt Fürstenau, der Gemeinden Berge und Bippen nahmen am 01. Februar gemeinsam an einem Vortrag zum Thema Erneuerbare Energien – was bedeutet das Oster- und Sommerpaket für die Kommunen – teil. Der Vortrag fand im Sitzungssaal statt.

Die Einladung des Kunstvereins „WIR“ zur Ausstellungseröffnung am Sonntag den 05. Februar habe ich gerne wahrgenommen. Die historischen Portraitaufnahmen von ehemaligen Fürstenauer Bürgerinnen und Bürger im Rahmen der Ausstellung waren sehr interessant und toll aufbereitet.

Am 08. Februar fand die Gesellschafterversammlung und Verbandsversammlung der Hasetal Touristik GmbH und des Zweckverband Erholungsgebiet Hasetal in Quakenbrück statt.

Die Bürgersprechstunde am Donnerstag, den 09. Februar von 17.30 bis 18.30 Uhr war gut besucht.

Dem Kinderzentrum Fürstenau habe ich anlässlich der Verleihung des diesjährigen Klimaschutzpreises am 21. Februar besucht, da ich bei der Übergabe des Klimaschutzpreises durch die Westenergie erkrankt war und nicht teilnehmen konnte.

Am selben Tag fand die Informationsveranstaltung der Landesaufnahmebehörde (LAB) Niedersachsen im Forum der IGS zum Sachstand und der weiteren Planung der Landesaufnahmeeinrichtung Fürsten Forest statt. Es hat sich gezeigt, dass diese Veranstaltung überfällig war, da sich insbesondere auf Seiten der Anwohner einiger Frust und viele Sorgen aufgebaut haben. Die Information von Georg Dobelmann, die Einrichtung zeitnah schließen zu wollen, kam für alle sehr überraschend.

Am 27. Februar war die nächste Baubesprechung mit den Anliegern der Großen Straße zum Sachstand, Fortschritt und Vorschau auf die weiteren Bauarbeiten.

Am 01. März war ein Pressetermin mit der Kreissparkasse Bersenbrück, da die Kreissparkasse die Stadt bei der Ausrichtung des 40. Hansetages in Fürstenau unterstützt.

In der letzten Sitzung der Fair Trade Steuerungsgruppe am 02. März sind weitere Aktionen im Rahmen von Fair Trade in der Stadt Fürstenau abgestimmt worden. So war die Steuerungsgruppe heute Nachmittag Ausrichter des Café der Begegnung im evangelischen Gemeindehaus. Auch die Teilnahme am Hansetag in Fürstenau und am Fest der Kulturen im September 2023 geplant.